

Olivier Dauré nommé directeur général de Créocéan, filiale du groupe de conseil Keran

Olivier Dauré remplace Denis Valance à la tête de Créocéan. Le nouveau directeur général de la filiale du groupe nantais Keran prendra ses fonctions à partir du 14 avril.



Olivier Dauré nommé directeur général de Créocéan, filiale du groupe de conseil Keran. | CRÉOCEAN

[Le marin](#)

Publié le 11/04/2025 à 15h31

Le groupe de conseil et ingénierie Keran a annoncé la nomination du nouveau directeur général de sa filiale [Créocéan](#), spécialisée dans l'environnement marin, l'aménagement du littoral et l'océanographie.

Olivier Dauré remplacera, à compter du 14 avril, Denis Valance qui devient son adjoint après sept ans de direction. Le nouveau directeur général de Créocéan aura pour mission d'accompagner l'essor des énergies marines renouvelables auprès des opérateurs et des services publics, de poursuivre le développement d'expertises en France comme à l'international, et d'intégrer les évolutions technologiques et scientifiques dans la transition des métiers et des prestations.

Olivier Dauré a notamment occupé des responsabilités opérationnelles et des fonctions de direction au sein des groupes Segula technologies, Naval group ou encore les Chantiers de l'Atlantique.

Selon Denis Pourlier-Cucherat, directeur général du groupe Keran, il possède une fine connaissance des énergies renouvelables et la transition énergétique, couvrant les milieux de la recherche, de l'industrie, des syndicats professionnels et des territoires.